

Presseinformation

LEBENSRETTER:IN GESUCHT

Lebensretter braucht dringend eine Stammzellspende.

Der 25-jährige Marcel aus Hüffelsheim hat Blutkrebs. Eine Stammzellspende ist seine einzige Überlebenschance. Bislang ist die weltweite Suche nach einem "genetischen Zwilling" erfolglos. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann helfen und sich am Samstag, den 17.06.2023, im Feuerwehrhaus in Hüffelsheim als potenzielle Stammzellspenderin oder potenzieller Stammzellspender bei der DKMS registrieren lassen. Auch Geldspenden werden benötigt, da der gemeinnützigen Gesellschaft allein für die Registrierung jeder Spenderin und jeden Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

Marcel ist ein lebensfroher, ehrgeiziger und offener junger Mann. Der Hüffelsheimer verbringt seine Freizeit am liebsten mit seinen Freund:innen und beim Sport. Seine große Leidenschaft gilt jedoch der Feuerwehr. Seit 15 Jahren ist er bereits Teil der Freiwilligen Feuerwehr Hüffelsheim. Seinen Kindheitstraum, Feuerwehrmann zu werden, hat er sich 2022 mit der Ausbildung zum Brandmeister erfüllen können.

Seit Mai dieses Jahres ist aber alles anders. Marcel fühlte sich schlapp, hatte Husten und immer wieder Fieber. In der Klinik erhielt Marcel dann die niederschmetternde Diagnose: akute myeloische Leukämie. Marcel hat Blutkrebs. Das behandelnde Ärzteteam begann sofort mit der ersten Chemotherapie.

Marcel kann nur überleben, wenn es – irgendwo auf der Welt – einen Menschen mit nahezu den gleichen Gewebemerkmalen gibt, der zur Stammzellspende bereit ist. "Marcel liegt das Helfen im Blut. Als wir von seiner Diagnose erfahren haben, war uns sofort klar, dass wir ihm helfen wollen", weiß Elmar Silbernagel, Ortsbürgermeister von Hüffelsheim. Er ist Mitglied der Initiativgruppe, die gemeinsam mit der DKMS die Registrierungsaktion in Marcels Heimatort organisiert. Unter dem Motto "Lebensretter:in gesucht" appellieren die Initiator:innen an die Menschen in der Region, sich am

Samstag, den 17.06.2023 von 13:00 bis 17:00 Uhr im Feuerwehrhaus Hüffelsheim Am Sportplatz 3, 55595 Hüffelsheim registrieren zu lassen. "Bitte kommt vorbei und lasst euch als potenzielle Spender registrieren. Auch du kannst ein Lebensretter sein", appellieren Christopher Keiper und Alexander Rosskopf (Wehrführer und stellvertretender Wehrführer der Feuerwehr Hüffelsheim).

Die Registrierung geht einfach und schnell: Nach dem Ausfüllen einer Einwilligungserklärung führen die Spender:innen einen Wangenschleimhautabstrich mittels Wattestäbchen durch, damit Ihre Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können.

Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit in der Datei registrieren ließen, müssen nicht erneut mitmachen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Die Registrierung wird auf digitalem Wege stattfinden, daher bitten wir die Menschen ein Smartphone mit zur Aktion zu bringen.

Da die DKMS als gemeinnützige Gesellschaft im Kampf gegen Blutkrebs Spendengelder benötigt, wird um finanzielle Unterstützung gebeten. Jeder Euro zählt!

DKMS-Spendenkonto

IBAN: DE68 7004 0060 8987 0005 13 **Verwendungszweck:** MRI001, Marcel

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/lebensretterin-fuer-marcel-gesucht/.